



« Clic Clac ! » le marathon photo transfrontalier pour la 7^e fois dans l'Eurodistrict

Avec un soutien financier de l'Eurodistrict, La Chambre et la Volkshochschule Ortenau invitent à la 7^e édition du marathon transfrontalier de la photographie.

Kehl, le 13 mai 2019 – Le 18 mai prochain, la septième édition du marathon photo transfrontalier « Clic-Clac ! » invite, une fois de plus, les passionnés de la photographie français et allemands de se munir de leur appareils photo pour illustrer de chaque côté de la frontière, seul ou en duo et avec leur touche de créativité personnelle, une thématique proposée pour la journée.

Avec cette approche, « Clic Clac ! » propose une façon originale de poser un regard curieux et croisé sur les villes de part et d'autre du Rhin pour explorer le territoire transfrontalier commun. Partie intégrante du festival « *Oblick – rendez-vous transfrontaliers de la photographie* », le marathon « Clic Clac ! » est alors l'un des événements culturels phare dans l'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau. L'événement est organisé avec un important soutien financier de l'Eurodistrict.

Pour l'édition de « Clic Clac ! » de cette année, La Chambre a noué un nouveau partenariat avec la Volkshochschule Ortenau. L'accent sera mis sur le Rhin et son rôle pour l'économie, pour l'urbanisme et pour la vie des gens sur place. Les participants partiront à la découverte du port fluvial à Kehl et du quartier Port du Rhin à Strasbourg. Dans chaque ville, les amateurs de la photographie disposeront de trois heures pour illustrer à leur manière les thématiques données. Les meilleures photos seront sélectionnées par un jury franco-allemand qui se réunira la semaine suivante du marathon.

Des places sont encore disponibles. Veuillez-vous adresser à Mme Catherine Merckling de La Chambre au +33 (0)3 88 36 65 38 ou programmation@la-chambre.org pour toute information supplémentaire.

L'Eurodistrict soutient les rencontres de photographie sur son territoire

- Le marathon photo transfrontalier « *Clic-Clac !* » est l'un des temps forts du festival « *Oblick – rendez-vous transfrontaliers de la photographie* » organisé par La Chambre (Strasbourg) avec des partenaires allemands de l'Ortenau.
- L'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau soutient le festival avec au total 70 000 € pour 2014, 2017 et 2019.
- Sont organisés au-delà de « *Clic-Clac !* » des rencontres franco-allemandes, telles que le salon du livre indépendant de photographie, les rencontres entre les éditeurs et les libraires et la projection d'un documentaire en plein air. Les divers partenaires associés favorisent la découverte de lieux et de structures de part et d'autre de la frontière.

Contact presse :

Katrin Neuss

Responsable presse et communication

+49 (0)7851-899 75 15

katrin.neuss@eurodistrict.eu



„Clic-Clac!“ der grenzüberschreitende Fotomarathon zum 7. Mal im Eurodistrikt

Mit finanzieller Unterstützung des Eurodistrikts laden La Chambre aus Straßburg und die Volkshochschule Ortenau zur 7. Ausgabe des grenzüberschreitenden Marathons der Fotografie.

Kehl, 13. Mai 2019 – Am 18. Mai 2019 lädt die siebte Ausgabe des grenzüberschreitenden Fotomarathons „Clic-Clac!“ deutsche und französische Fotobegeisterte einmal mehr dazu ein, mit ihrer Kamera auf Fotopirsch zu gehen, um alleine oder als Binom in ihrem ganz persönlichen Stil Fotos zu einem vorgegebenen Thema zu knipsen.

Mit diesem Ansatz regt „Clic-Clac!“ das Ausprobieren neuer Blickwinkel auf die Städte beiderseits des Rheins an, um so das gemeinsame grenzüberschreitenden Gebiet (neu) zu entdecken. „Clic-Clac!“ gehört damit zu einer der wichtigsten grenzüberschreitenden Kulturaktionen im Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau und wird als Bestandteil des Festivals „*Oblick – grenzüberschreitende Begegnung der Fotografie*“ mit einer deutlichen Eurodistrikt-Finanzierung organisiert.

Für die diesjährige „Clic-Clac!“-Ausgabe ist der Projektträger La Chambre aus Straßburg eine neue Partnerschaft mit der Volkshochschule Ortenau eingegangen. Der thematische Schwerpunkt liegt dabei auf dem Rhein und seiner Bedeutung für die urbane Stadt, ihre Wirtschaft und das Leben der Menschen vor Ort. Die TeilnehmerInnen werden sich auf Fototour im Kehler Binnenhafen und im Straßburger Viertel Port du Rhin begeben. In jeder Stadt haben sie drei Stunden Zeit, das vorgegebene Thema in ihrer ganz persönlichen künstlerischen Interpretation einzufangen. Eine deutsch-französische Jury wählt in der Folgewoche des Marathons die besten Fotos aus.

Insbesondere für deutsche TeilnehmerInnen sind noch Plätze frei. Interessierte Personen können sich an Frau Catherine Merckling von La Chambre unter +33 (0)3 88 36 65 38 oder per Mail an programmation@la-chambre.org wenden.

Der Eurodistrikt unterstützt grenzüberschreitende Fotografie auf seinem Gebiet

- Der grenzüberschreitende Fotomarathon „Clic-Clac!“ ist einer der Höhepunkte des Festivals „*Oblick – grenzüberschreitende Begegnung der Fotografie*“, organisiert von La Chambre (Straßburg) und seinen deutschen Partnern aus der Ortenau.
- Der Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau unterstützt das Festival in Höhe von insgesamt 70.000 € für die Jahre 2014, 2017 und 2019.
- Neben „Clic-Clac!“ finden im Rahmen des Oblick-Festivals ebenfalls weitere deutsch-französische Begegnungen, wie die Treffen zwischen Verlegern und Buchhändlern oder die OpenAir-Vorführung von Dokumentarfilmen statt. Die unterschiedlichen assoziierten Partner ermöglichen ein vielfältiges Entdecken von Orten und Strukturen beiderseits des Rheins.

Pressekontakt:

Katrin Neuss

Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

07851 - 899 75 15

katrin.neuss@eurodistrict.eu